

Botschaft Nr. 193

5. Juli 2013

Nichts ist so wichtig, wie die Rettung noch vieler weiterer Seelen.

Mein Kind. Mein liebes Kind. Eure Arbeit ist sehr wichtig. Durch die Verbreitung Unseres Wortes werden noch viele Kinder Gottes zu Uns finden und ihre Seele gerettet werden. Habt Mut und schenkt Uns weiterhin eure so kostbare Zeit, denn ihr tut Gutes im Namen des Herrn, und **nichts ist so wichtig, wie die Rettung noch vieler weiterer Seelen** durch diese und andere Missionen, die Wir Unseren auserwählten Kindern anvertraut haben.

Danke.

Ihr seid sehr wertvoll für Uns.

Eure euch liebende Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes

Für alle, die an der Verbreitung Unseres Wortes mithelfen.